



## SPITEX WÜRENLINGEN

Die diesjährige **Mitgliederversammlung** findet am **Donnerstag, 19. März 2015** im Restaurant Bären statt.

Die Versammlung beginnt **um 19.30 Uhr** mit einem Vortrag zum Thema „Vorbeugung der Demenz – neue Erkenntnisse“ gehalten von Dr. med. Dan Georgescu, Chefarzt Psychiatrische Dienste Aargau.

Wir freuen uns, viele Mitglieder begrüßen zu dürfen. Gäste sind herzlich willkommen.

## DIE OFFENE TURNHALLE ALS NEUER TREFFPUNKT FÜR JUGENDLICHE

*Die Gemeinden Endingen, Lengnau, Schneisingen, Tegerfelden und Würenlingen lancieren in Kooperation mit IdéeSport ein neues Freizeitangebot für Jugendliche am Samstagabend: „MidnightSports“! Der Startschuss des Pilotprojekts fällt im Oktober 2015 in Würenlingen.*

### **Lust auf Ausgang – aber wohin?**

Das Freizeitverhalten der Jugendlichen hat sich in den letzten Jahren stark verändert. Die Jugendlichen äussern vermehrt das Bedürfnis, am Samstagabend etwas Spannendes und Cooles zu erleben. Der Eintritt zu bestehenden kommerziellen Veranstaltungen ist aufgrund der finanziellen Möglichkeiten oder der Altersbeschränkung oft nicht möglich. Mangels Alternativen trifft man sich auf öffentlichen Plätzen – was nicht selten zu Konflikten mit der Nachbarschaft führen kann. Um dieser Entwicklung entgegen zu wirken öffnet MidnightSports ab Herbst 2015 in einer viermonatigen Pilotphase jeweils am Samstagabend die Turnhalle Gartenstrasse in Würenlingen. Anschliessend entscheiden die beteiligten Gemeinden, ob das Projekt ab Januar 2016 weitergeführt wird.

### **Sinnvolle Freizeitbeschäftigung am Samstagabend**

Das neue Freizeitangebot für Jugendliche zwischen 13 und 20 Jahren beschränkt sich auf die kalte Winterjahreszeit zwischen Herbst- und Frühlingferien. Verläuft die Pilotsaison erfolgreich und stimmen die Gemeinden einer Weiterführung des Angebotes zu, wechselt das MidnightSports in der Folge jeweils quartalsweise den Standort. In der offenen Turnhalle können die Jugendlichen jeweils am Samstagabend Sport treiben, Freunde treffen und Musik hören. Ziel des Projekts ist es, den Mädchen und Jungen ab der Oberstufe eine sinnvolle und kostenlose Freizeitbeschäftigung in einem sicheren Rahmen anzubieten. „MidnightSports“ soll ein sozialer Treffpunkt für die Jugendlichen sein, wo sie neue Freundschaften knüpfen können und Spass haben. Sport ist die Hauptaktivität in der offenen Turnhalle am Samstagabend. Besonders beliebt sind Mannschaftssportarten wie Fussball und Basketball.

### **Informationsveranstaltung 18. März 2015**

**Am Mittwoch, 18. März 2015 findet um 19.30 Uhr in der Aula Schulhaus Dorf in Würenlingen der Kick-Off-Anlass für das Jugendprojekt „MidnightSports“ statt.**

Die Stiftung IdéeSport und die beteiligten Gemeinden informieren über das neue Jugendprojekt und beantworten Fragen dazu. Alle interessierten Personen sind herzlich eingeladen. Im Anschluss an die Projektpräsentation und die Diskussion wird auf die Lancierung vom „MidnightSports“ im Rahmen eines kleinen Aperos angestossen.

Für weitere Informationen steht Ihnen die Stiftung IdéeSport gerne zu Verfügung

Benjamin Pfeuti

Projektkoordination MidnightSports Würenlingen & Surbtal

061 681 84 14

benjamin.pfeuti@ideesport.ch

www.ideesport.ch